

La economía colombiana podría ser golpeada por atentado en Arabia Saudita

# El precio del petróleo afectaría su bolsillo

SANTIAGO OLIVARES TOBÓN  
santiago.olivares@qhubo.com

Con tremendo golpe despertó ayer la economía mundial. Estamos hablando del alza en el precio del petróleo, que subió por los cielos hasta un 20 %, la segunda tasa más alta en la historia desde la Guerra del Golfo Pérsico, entre Irak y Estados Unidos en 1991.

Esta sacudida económica se dio tras el atentado a la refinería árabe Aramco

(ver recuadro), que paralizó parte de la producción de petróleo en el mundo, y con ella toda la economía.

Si usted llegó a pensar que ese atentado estaba alejado de su día a día, pues se equivoca: los colombianos también nos veremos afectados por este violento hecho. Para entender por qué, Q'HUBO habló con el economista Erick Behar, quien nos explicó cómo algo tan alejado puede afectar nuestro bolsillo.

## EL ATAQUE A LA PETROLERA ÁRABE

El pasado sábado explosiones en la ciudad de Abqaiq sacudieron el oriente de Arabia Saudita. Se trató de un atentado presuntamente

"cometido a manos de la Guardia Revolucionaria iraní (país del medio oriente)", según Turki al Malk, portavoz de la coalición árabe. El ataque fue en contra de la refinería de petróleo más grande del mundo, perteneciente a la empresa saudí Aramco.

Este atentado fue perpetrado con drones, que sin piedad detonaron sobre la refinería con todo su arsenal de bombas. Por si no lo sabía, esta refinería produce el 5 % del petróleo mundial, ¡es un monstruo!, pues genera también la mitad de los hidrocarburos de toda Arabia Saudita. Este ataque no solo afecta el país árabe, sino también la economía mundial, entre esas naciones a Colombia, que ahora se verá afectada con los altos precios en los combustibles.



## 1 GASOLINA

Como consecuencia del alza del petróleo, aumentará el precio de la gasolina (por encima del promedio actual de \$ 9300). Sin embargo, este no se dará de inmediato, ya que hay un valor en el mercado que no se puede modificar, al menos durante septiembre. Las reservas de petróleo que tiene actualmente Colombia mitigarían que el precio de la gasolina se vaya por las nubes.

## 3 DESEMPLEO

Si el precio del petróleo se mantiene alto por un tiempo prolongado, los empleos en Colombia se verían afectados, ya que la economía del país depende en gran parte del petróleo. En caso de disminuirse los recursos económicos nacionales, las empresas se verían obligadas a prescindir de muchos de sus empleados y cerrar vacantes para nuevos cargos.

## 5 LO POSITIVO

La ventaja es que Colombia, con el problema en Arabia Saudita, está exportando más caro el petróleo, por lo que está generando mayores ingresos. Actualmente nuestro país cuenta con una reserva de 6 años de petróleo y 10 años en gas, lo que nos da un panorama alentador a corto o mediano plazo, por esto el país podría sacar provecho en este momento.

## 2 AUMENTO DEL DÓLAR

Algunas empresas colombianas se podrían ver afectadas si el dólar llega a subir aún más, debido a que el atentado en la refinería posiblemente generará tensiones comerciales y guerrillas entre Estados Unidos e Irán, al igual que entre Arabia Saudita e Irán; lo que traería consigo una mayor desestabilización en todos los mercados internacionales.

## 4 DERIVADOS DEL PETRÓLEO

De continuar el alto precio del petróleo, sus derivados (caucho, lubricantes, plásticos y demás) también podrían aumentar su valor. Esto afectaría a los consumidores colombianos, en caso de que perdure por más de un mes esta problemática. Por el momento no se han presentado afectaciones.



¡Ahora hay una nueva forma de cocinar huevos de manera rápida y fácil!

## ¿Preparar huevos cocidos sin pelar es posible?

Sin pelar y sin romperse

Los huevos cocidos es una de los alimentos preferidos de los desayunos familiares, pero pelarlos sin romperlos es una tarea difícil, toma mucho tiempo y deja un desastre en la cocina. Con **Egglettes** descubrirá una nueva forma de cocinar los huevos sin cáscara de manera rápida, fácil y sin desperdiciar.

Variedad de preparaciones y excelente presentación

Cocine diversas recetas y divertidos desayunos que a sus hijos les encantará, "Revuelva un huevo, viértalo en el **Egglettes**, agregue espinaca picada, tomate en cubos y tocino y disfrute de una deliciosa tortilla frittata" además es ideal para usarlo como un recipiente para pasar a la mesa ¡Se verán fabulosos!



1 Rompa el huevo dentro del Egglettes lubricado



2 Cierre y ponga a hervir



3 Obtenga huevos duros en minutos

Incluye

**Egg Cooker**

Prepare omelettes para su Sandwich de huevo PERFECTO. ¡Y en menos de 1 minuto!

**Egglettes x6**



El mejor regalo de AMOR Y AMISTAD

**BONO DCTO.**

**\$30.000**

Indique el código AAMCOOKER. Oferta válida 17 y 18 de septiembre de 2019

Aplica únicamente para Call Center

De venta en tiendas:  
**TV NOVEDADES TV**  
Visítenos en:  
[tvnovedadestv.com.co](http://tvnovedadestv.com.co)

**¡COMPRE (4) 604 4953 YA!**  
**Medellín**

Atención personalizada de lunes a domingo de 6:00 am a 9:00 pm  
Oferta válida 17 y 18 de septiembre de 2019 o hasta agotar existencias. 100 unidades disponibles. Las imágenes aquí mostradas son de referencia. Color: tapa roja, silicona transparente. Materiales: siliconados. Incluye: 6 contenedores Egglettes, 1 recipiente para cocinar huevos microondas y 1 Recetario. Recomendamos leer el manual de uso antes de usar este producto. GARANTÍA PARA VENTAS NO PRESENCIALES. Le damos una garantía de satisfacción de 90 días (3 meses) y si no queda satisfecho, le devolvemos su dinero. (Se deducen gastos de manejo y envío)